



Comunicado de Prensa  
Calvià, 1 de octubre de 2015

## **PRESENTACIÓN DEL NUEVO JEFE DE LA POLICÍA LOCAL DE CALVIÀ**

El Alcalde de Calvià ha presentado al nuevo Jefe de la Policía Local, Justino Trenas, que entre sus cometidos tendrá el de implantar el proyecto de Policía Comunitaria en el municipio.

Alfonso Rodríguez Badal ha iniciado su intervención agradeciendo al que hasta ahora ha sido el Jefe de Policía de Calvià, José Luís Rubiales, y a su segundo, el inspector Antonio Pascual, su trabajo en momentos difíciles, y su profesionalidad y dedicación que se ha traducido, entre otras muchas cosas, en unos mejores resultados en la zona de Magaluf. El Alcalde les ha asegurado que “os vamos a necesitar porque tenemos un trabajo intenso y duro por delante, y sabemos que váis a estar ahí”.

Rodríguez Badal ha dado la bienvenida al nuevo Jefe de Policía, asegurando que responde al perfil que se buscaba para poner en marcha el proyecto de Policía Comunitaria, que hará que Calvià siga siendo un municipio puntero también en el ámbito de las Policías Locales. “Seguro -ha añadido” que haremos esta adecuación de la mano de Justino Trenas y de todos los mandos. Tendrán en el equipo de gobierno todo el apoyo necesario”.

Por su parte, el nuevo Jefe de la Policía Local de Calvià, Justino Trenas, ha agradecido la confianza, apuntando que “es un honor estar en este equipo porque la Policía Local de Calvià es referente en Balears porque ha sido siempre puntera. Puedo aportar experiencia, formación, convicción en el modelo, vocación de servicio público e ilusión”.

Justino Trenas es Mayor de la Policía desde el año 2007. Licenciado en Derecho, es Especialista Universitario en Derecho Penal y Ciencias Penales, así como Especialista en Criminología y en Policía Judicial.

Como Mayor, ha sido Jefe de la Unidad Territorial de Norte (Policía Comunitaria) (2003-2006); Jefe de la Unidad Territorial de Levante (Policía Comunitaria), de la Unidad de Intervención Inmediata (UII) y del Grupo de Acción Preventiva (GAP) (2006-2009); Jefe de la Unidad Territorial de Poniente (Policía Comunitaria) y del Departamento de Sistemas de Información y Comunicaciones (SIC) de la Comisaría de Planificación Estratégica (2009-2011). Jefe del Distrito Oeste de la Comisaría de Policía Comunitaria (2011-2015).

Tiene una amplia experiencia en la implantación y gestión de modelos de Policía de Proximidad o Comunitaria. Ha diseñado el módulo de “Policía Comunitaria” del programa EUROPOP, cuya implantación ha supuesto la creación de una herramienta integrada que facilita la gestión de las tareas encomendadas a la Policía Comunitaria. Ha participado en el diseño y puesta en marcha de la Carta de Servicios de Policía de Barrio de la Policía Local de Palma, certificada por AENOR desde el año 2010. Ha diseñado numerosos

procedimientos de actuación integrantes del Sistema de Documentación de Calidad de la Policía Local de Palma, referentes a las funciones de Policía Comunitaria. Y ha propuesto y desarrollado un sistema de trabajo en equipo, denominado “Equipo de Barrio”, en el marco del nuevo modelo de Policía Comunitaria desarrollado recientemente en Palma, entre otros.

Además, ha recibido las distinciones de la Cruz al mérito policial con distintivo blanco otorgada por el Ministro del Interior, y la Medalla al mérito policial con distintivo azul en reconocimiento a la trayectoria policial otorgada por el Pleno del Ayuntamiento de Palma.